

Dienstag, der 15. Ša'bān 1447 n. H.

03.02.2026 n. Chr.

Referenz: 1447 / 10

Nachruf für einen da'wa-Träger

Al-Hashemi Taher Bou Abdullah

﴿مِنَ الْمُؤْمِنِينَ رِجَالٌ صَدَقُوا مَا عَاهَدُوا اللَّهَ عَلَيْهِ فَمِنْهُمْ مَنْ قَصَى نَحْبَهُ
وَمِنْهُمْ مَنْ يَنْتَظِرُ وَمَا يَدْلُو تَبْدِيلًا﴾

Unter den Gläubigen sind Männer, die das wahrgemacht haben, wozu sie sich Allah gegenüber verpflichteten. Unter ihnen ist mancher, der sein Gelübde erfüllt hat, und mancher, der noch wartet. Und sie haben keine Änderung vorgenommen. (33:23)

(Übersetzt)

Hizb-ut-Tahrir / wilāya Tunesien beklagt gegenüber den Muslimen im Allgemeinen und den Menschen in Tunesien im Besonderen das Ableben eines seiner ersten und gottesfürchtigen Mitglieder:

Al-Hashemi Taher Bou Abdullah – Gabes

Er verstarb in der Nacht zum Montag, dem 2. Februar 2026, im Alter von 72 Jahren. Sein Leben verbrachte er im Gehorsam gegenüber Allah und im Tragen der islamischen da'wa. In den Reihen von Hizb-ut-Tahrir arbeitete er unermüdlich für die Wiederaufnahme der islamischen Lebensweise durch die Errichtung des Kalifats gemäß dem Plan des Prophetentums. Dabei ertrug er standhaft die Prüfungen, die ihm auf dem Wege Allahs in Form von Verfolgung, Unterdrückung und der Entlassung aus dem Dienst während der Herrschaft von Ben Ali widerfuhren – einzig aus dem Grund, weil er sprach: „Mein Herr ist Allah!“

Der Verstorbene – dem Allah vergeben möge, so Allah will – war beherzt in der Wahrheit und fürchtete auf dem Wege Allahs nicht den Tadel eines Tadelnden. Er war von weichem Herzen und hegte den sehnlichen Wunsch, im Schutze des Kalifats zu leben; wann immer das Kalifat in seiner Gegenwart erwähnt wurde, äußerte er den innigen Wunsch, diesen Staat – wenn auch für nur eine einzige Stunde – noch erleben zu dürfen.

Wir bitten Allah (t), unserem verstorbenen Bruder gnädig zu sein und ihn in die höchsten Ebenen des Paradieses aufzunehmen – in die Gesellschaft der Propheten, der Wahrhaftigen, der Märtyrer und der Rechtschaffenen. Welch treffliche Gefährten diese sind! Ebenso bitten wir Ihn (t), seiner Familie und seinen Angehörigen Geduld, Trost und Standhaftigkeit zu schenken.

﴿إِنَّا لِلَّهِ وَإِنَّا إِلَيْهِ رَاجِعُونَ﴾

Wir gehören Allah, und zu Ihm kehren wir zurück. (2:156)

Medienbüro von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Tunesien